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A gestão do prefeito de São 
Caetano do Sul, José Auricchio 
Júnior (PSDB), tem em plane-
jamento e execução 37 obras 
neste momento na cidade, 
que virou um grande canteiro 
de intervenções, espalhadas 
pelos 15 bairros. São ações 
da Prefeitura que preparam o 
município para a atual e para as 
futuras gerações. Mostram que 
a capacidade administrati va é 
fundamental para enfrentar os 
desafi os proporcionados pela 
pandemia de covid-19, sem 
deixar de lado as demais neces-
sidades da população.

“Temos feito planejamento 
e trabalhado para executar es-
sas obras pensando no presente 
e no futuro. Com isso, garan-
timos o desenvolvimento da 
cidade no hoje e no amanhã. É 
qualidade de vida para o mora-
dor de São Caetano. Esse é o pa-
pel do gestor público, indepen-
dentemente das circunstâncias 
que estamos passando”, afi rma 
o prefeito Auricchio. Além das 
37, a atual gestão já entregou 
83 intervenções desde janeiro 
de 2017, somando 120 desde 
que Auricchio assumiu seu 
terceiro mandato. Páginas 4 e 5

São Caetano tem 37 obras em 
execução; outras 83 já foram 

entregues por Auricchio
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Prefeito José Auricchio Júnior em vistoria técnica no local onde será construído o Parque Tamoyo

PLANO SP: Grande ABC avança de 
fase e poderá abrir restaurantes, 

bares e salões de beleza
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120 obras em 3 anos

Eric Romero
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Pio Mielo aprova testagem contra a 
covid-19 nas habitações coletivas

“Eu, que nasci e cresci no 
Bairro São José, conheço bem a 
realidade das habitações coleti-
vas, popularmente conhecidas 
como cortiços, não somente 
deste, mas também de ou-
tros bairros como o Fundação, 
Prosperidade, Centro, Nova 
Gerty, Oswaldo Cruz, Mauá e 
outros. Os cortiços são locais 
com condições habitacionais 
graves e que impedem que seus 
habitantes façam o isolamento 
social, daí a importância da 
testagem em massa contra a 
covid-19 neste grupo”, explicou 
o presidente da Câmara Muni-

cipal de São Caetano do Sul, 
professor Pio Mielo.

De acordo com Pio Mielo, 
a cidade tem pelo menos mil 
imóveis com mais de três ha-
bitações, se considerarmos o 
número de cinco pessoas por 
residência, a estimativa é de 
que pelo menos 15 mil pessoas 
sejam testadas. Os positivados 
que não têm condições de 
fazer o isolamento adequado, 
para que não transmitam a 
doença, serão convidados ao 
Crais (Centro de Referência de 
Acolhimento e Isolamento So-
cial), criado especialmente para 

esta ação. São 100 vagas, no 5º 
andar do Hospital São Caetano.

“É um excelente serviço 
para garantir o isolamento 
adequado, com conforto, ali-
mentação e supervisão médica, 
sem qualquer tipo de contato 
com os pacientes internados 
no Hospital de Campanha, 
montado no 3º e 4º andares. 
Soma-se a outras ações inédi-
tas de combate ao coronavírus 
como os atendimentos no Drive 
Thru, no Disque Coronavírus, 
nos bloqueios de trânsito e 
no Inquérito Epidemiológico”, 
aprovou Pio Mielo.

Professor Pio Mielo

ABC POLÍTICO
DENÚNCIA FAKE

O vereador Tite Campanella 
(Cidadania) recebeu denúncia 
de que estaria sendo reutilizado 
materiais no setor de endos-
copia do Complexo Hospitalar.  
Foi apurar, juntamente com os 
parlamentares Seraphim (PL) e 
Marcos Fontes (PSDB), que tam-
bém são médicos. “Sem invadir 
hospital e sem fazer escândalo, 
conversamos com os responsá-
veis e inspecionamos”, afirmou 
Tite. “Tudo em ordem”, cons-
tatou doutor Seraphim. “Ma-
teriais descartáveis estavam 
sendo jogados fora e materiais 
reutilizáveis sendo devidamen-
te esterilizados”, completou. 
Marcos Fontes acrescentou 
que a CCIH (Comissão de Con-
trole de Infecção Hospitalar) faz 
acompanhamento regular dos 
processos. “Tudo está sendo 
feito com muita garantia. Não 
procede essa queixa”, disse 

Fontes. Tite Campanella ainda 
fez um alerta: “Em ano eleito-
ral começa a aparecer muita 
denúncia infundada. É bom a 
gente ficar atento”, concluiu.

MAGOOU
Por falar em invasão, o 

vereador César Oliva (PSD) 
está incomodado pelo fato de 
ter de responder na Justiça 
por ter adentrado sem auto-
rização na Unidade Móvel de 
Tomógrafo semanas atrás. A 
PGM (Procuradoria Geral do 
Município) impetrou notícia-
-crime contra o parlamentar. 
Pessoas próximas ao vereador 
dizem que o alertaram: tem de 
ter responsabilidade para fazer 
oposição. Mas parece que Oli-
va está perdido e cometendo 
erros primários.

REFORÇO
A gestão do prefeito José 

Auricchio Júnior ganha reforço 
importante na área de Segu-
rança. Sallum Kalil Neto vai 
assumir o comando do Centro 
de Gerenciamento de Emer-
gências em São Caetano, o 
sistema nervoso do monitora-
mento de mais de 200 câmaras 
de vigilância que estão sendo 
instaladas na cidade. Salum já 
colaborou com outras gestões 
de Auricchio e foi um dos 
homens-fortes do ex-prefeito 
Paulo Pinheiro (DEM).

PAINEL DA SAÚDE
O prefeito Auricchio fez 

mais uma edição do Painel de 
Saúde, com o tema Fake News: 
Desinformação na Pandemia. 
O proveitoso bate-papo, ao 
vivo pelas redes sociais na 
quinta-feira (25), contou com 
a participação do secretário 
de Comunicação Social do STF 
(Supremo Tribunal Federal), 

Márcio Aith, e do deputado 
estadual Thiago Auricchio (PL). 
“As Fakes News são uma espé-
cie de pandemia. É o efeito co-
lateral da informação. A men-
tira é o vírus e os celulares são 
os seres a serem infectados. A 
capacidade de contaminação 
é grande. São dois ambientes 
extremamente negativos: as 
pandemias do coronavírus e das 
Fake News. Temos de combater 
isso”, afirmou Aith. “Precisamos 
unir esforços para dar um basta 
na indústria das notícias falsas”, 
enfatizou Thiago, autor do pro-
jeto de lei que combate esse 
tipo de crimes e que tramita na 
Assembleia Legislativa de São 
Paulo. Prevê multa de até R$ 
5.522 para quem divulgar Fake 
News sobre a pandemia por 
meios eletrônicos.

HABITAÇÃO
Presidente do Avante em 

São Caetano, Marco Tortorello 
procurou o deputado estadual 
Thiago Auricchio (PL) para 
debater soluções para a inva-
são nas margens do Ribeirão 
dos Meninos. Discutiram as 
providências que podem ser 
tomadas para que as famílias 
possam participar de progra-
mas de moradia popular.

ELOGIO
Pré-candidato a prefeito 

de São Caetano pela Rede 
Sustentabilidade, o advogado 
Eduardo Casonato tem prepa-
rado sua campanha e recebido 
elogio até de adversários. Em 
algumas publicações nas re-
des sociais, Casonato recebeu 
comentários positivos de polí-
ticos rivais. O advogado tem se 
posicionado de maneira firme, 
dizendo inclusive que não se 
aproxima da “banda podre” da 
trincheira oposicionista.

Esposa do ex-vereador Fábio 
Palácio (PSD), a advogada Agha-
ta Daciu Rocha Palacio entrou 
no jogo da cobrança pública ao 
governador João Doria (PSDB) 
para a instalação de uma De-
legacia da Mulher em São Cae-
tano do Sul. Em participações 
nas redes sociais, Aghata falou 
sobre o tema de violência con-
tra a mulher e serviu de escada 
para Palácio fazer política. 

Em uma das ações de Aghata, 

ela promoveu uma live no dia 
22 de junho com participação 
da delegada e professora Lucy 
Fernandes. Em um dos comen-
tários, a mulher do ex-vereador 
afirmou que a violência contra 
a mulher aumentou neste mo-
mento de isolamento social.

“Claro que a mulher vai pro-
curar a delegacia. É o primeiro 
passo do rompimento que ela 
fica. Acredito muito num processo 
pós-delegacia, união da Secretaria 

de Saúde e de Assistência So-
cial”, afirmou Aghata, que nesta 
semana se desligou do cargo co-
missionado no governo estadual, 
de diretora Regional de Desen-
volvimento Social do ABC. Antes, 
era comissionada na Prefeitura 
de Santo André na mesma área.

Durante a live, Fábio Palácio 
comentou: “Sem dúvidas esse é 
um ponto muito importante e 
que só em uma Delegacia da Mu-
lher a vítima conseguiria receber 

o amparo adequado para a situa-
ção, por isso lutaremos juntos!”, 
disse ele durante a transmissão, 
nos comentários, ao responder 
a colocação de uma internauta.

Nos bastidores, a movimen-
tação de Palácio é vista como 
uma saia-justa para o governador 
Doria, já que o PSD, partido dele, 
é da base de apoio do governo es-
tadual e, portanto, o debate sobre 
a Delegacia da Mulher poderia ser 
conduzido de outra maneira.

Aghata Palácio entra no jogo para cobrar
Delegacia da Mulher do governador Doria
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São Caetano integra toda
a rede de Saúde com o
Prontuário Eletrônico

A tecnologia já está presente em mais de 60 setores

disponível com o laboratório; 
devolvia essa guia com a data 
agendada para a UBS; e a UBS en-
trava em contato com o paciente 
para realizar o exame. Um trâmite 
burocráti co e não informati zado 
que levava dias para ser concluído.

“Agora o médico solicita o 
exame na frente do paciente, 
na tela do computador. E, em 
poucos minutos, a Central já 
agenda com o laboratório. Todos 
integrados ao mesmo sistema. O 
que levava dias agora é resolvido 
na hora”, destaca o gerente de 
Tecnologia da Informação da Se-
cretaria de Saúde, Jorge Bastos, 
responsável pela implantação do 
Prontuário Eletrônico na rede. “É 
claro que, pela grande demanda, 
há espera de atendimento em 
algumas especialidades. Mas 
a questão burocrática ganhou 
muito mais agilidade.”

“A assistência à saúde se 
faz baseada no tripé de acesso 
às consultas, ao diagnóstico 
terapêuti co (exames) e ao bem 
farmacêuti co. Com o Prontuário 
Eletrônico, fortalecemos todas 
essas etapas. É um sistema de 
excelência, que eleva ainda 

O sistema público de Saúde de 
São Caetano do Sul está entrando 
em uma nova Era. Isso porque 
o Prontuário Eletrônico está em 
fase final de implantação em 
toda a rede municipal, permiti ndo 
atendimentos muito mais ágeis 
e efi cientes. Na práti ca, é o fi m 
das fi chas de papel e o despacho 
de malotes entre setores, o que 
emperrava por dias o agenda-
mento de consultas e exames, por 
exemplo. Agora, é tudo na tela do 
computador. Na hora.

A tecnologia já está presente 
em mais de 60 setores, somando 
hospitais, Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs), unidades espe-
ciais de atendimento e depar-
tamentos administrati vos. Nos 
próximos dias, a implantação 
será fi nalizada no CEM (Centro 
de Especialidades Médicas), no 
Bairro Fundação, e no CTNEN 
(Centro de Triagem Neonatal e 
Estimulação Neurossensorial), 
no Bairro Santa Maria, comple-
tando toda a rede municipal.

O Prontuário Eletrônico ar-
mazena e unifi ca todas as infor-
mações do paciente, que fi cam 
disponíveis a toda a rede de Saú-
de, e não só à unidade em que foi 
prestado o atendimento. Dessa 
forma, quando o paciente se 
dirigir a qualquer outra unidade, 
não será preciso abrir um novo 
cadastro. Seu histórico completo 
já estará lá, com sua identi fi ca-
ção, sintomas anteriores, diag-
nósti cos, exames e tratamentos 
realizados. A atualização é feita 
a cada atendimento.

O sistema é integrado, in-
clusive, aos laboratórios. Como 
comparativo, antes o paciente 
passava em consulta em uma 
UBS; o médico solicitava o exame; 
a guia ia para a Central de Agen-
damento via malote; a Central de 
Agendamento verifi cava a escala 

mais o padrão de atendimento 
da nossa rede, e que vai ao en-
contro da nossa prioridade, que 
é cuidar das pessoas”, afi rma o 
prefeito José Auricchio Júnior.

Os bene� cios da versão digi-
tal não se restringem à rapidez 
de atendimento. O Prontuário 
Eletrônico confere mais seguran-
ça e precisão sobre os dados dos 
pacientes, já que as fi chas de pa-
pel eram suscetí veis a extravios.

Além disso, gera economia 
ao município e mais comodidade 
ao paciente, já que o histórico 
comparti lhado por toda a rede 
evita a repeti ção de exames por 
mudança de local de atendimen-

to. “Hoje o resultado do exame 
fi ca disponível para os médicos 
de toda a rede, tanto ambulato-
rial quanto hospitalar. No caso 
de um exame invasivo, como 
uma colonoscopia, a repeti ção 
gerava sofrimento ao paciente. 
Isso acabou”, conclui Jorge.

“O Prontuário Eletrônico traz 
confi abilidade, racionalidade e 
economicidade de tempo e de 
papel, além de acabar com o des-
gaste do paciente de levar guias 
de uma unidade para outra. É a 
organização completa da rede. 
Inteligência a serviço da Saúde”, 
disse a secretária municipal de 
Saúde, Regina Maura Zetone.
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Neste mês a Prefeitura de 
São Caetano do Sul lançou o 
Inova SCS - Startups, novo canal 
de diálogo com empreendedo-
res, com objeti vo de ouvir as 
propostas destes profi ssionais 
para melhorar a gestão da cida-
de e vida dos munícipes. 

O vereador Marcel Munhoz 
foi autor da propositura que visa 
a adoção de medidas para fi rmar 
parceria com startups com obje-

ti vo de inovações tecnológicas 
nas políti cas públicas na admi-
nistração de São Caetano do Sul.

“Esse canal facilitará a co-
municação entre a adminis-
tração municipal e os profis-
sionais com novas propostas, 
oti mizando, assim, os sistemas 
do Poder Público, oferecendo 
novas oportunidades para os 
novos empreendedores apri-
morarem suas técnicas e con-

sequentemente auxiliando os 
munícipes no que se diz sobre 
a administração pública.”

Marcel Munhoz trabalha 
com afi nco pela funcionalida-
de e dinamização dos serviços 
da administração municipal, 
sendo autor da indicação e 
arti culações que possibilitaram 
a implantação do sistema de 
Prontuário Eletrônico no mu-
nicípio de São Caetano do Sul.

Vereador Marcel Munhoz parabeniza
lançamento do programa Inova SCS - Startups

Foto: Arquivo JR
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Mesmo com ações de combate à covid-19,
São Caetano tem 37 obras em execução

São Caetano do Sul 
nunca teve em 

seus 142 anos de histó-
ria tantas obras públicas 
de grande porte sendo 
executadas ao mesmo 
tempo. Atualmente são 
37 intervenções em exe-
cução ou em planeja-
mento espalhadas pelos 
15 bairros do município. 
Por onde se olha, há má-
quinas e trabalhadores. 
Tudo sendo feito com 
todos os cuidados e pro-
tocolos para prevenção 
do covid-19. São ações da 
Prefeitura que preparam 
a cidade para a atual e 
para as futuras gerações, 
dada a importância das 
iniciativas. Mostra que a 
gestão do prefeito José 
Auricchio Júnior (PSDB) 
mantém o plano acelera-
do de intervenções, mes-
mo com as dificuldades 
apresentadas diante do 
cenário da pandemia.

São oito obras planeja-
das e em execução na área 
de Saúde, 14 de Esporte e 
Lazer, oito de Educação, 
cinco de Infraestrutura 
Urbana e duas de Cultura 
e Segurança. Além das 37 
obras em planejamento e 
execução, a gestão do pre-
feito José Auricchio Júnior 
(PSDB) já entregou 83 in-
tervenções desde janeiro 
de 2017, totalizando 120 
desde que assumiu seu 
terceiro mandato. Em mé-
dia, é entregue uma obra 
a cada 14 dias, proporcio-
nando qualidade de vida 

aos moradores e deixando 
um legado de décadas.

“Temos feito planeja-
mento e trabalhado para 
executar essas obras pen-
sando no presente e no fu-
turo. Com isso, garan� mos 
o desenvolvimento da ci-
dade no hoje e no amanhã. 
É qualidade de vida para o 
morador de São Caetano. 
Esse é o papel do gestor 
público, independente-
mente das circunstâncias 
que estamos passando”, 
afi rma o prefeito José Au-
ricchio Júnior (PSDB).

DETALHES - Entre as 
principais intervenções 
na Saúde, destaque para 
o Atende Fácil Saúde, que 
está sendo construído 
na esquina das Avenidas 
Goiás e Roberto Simon-
sen. Serão investidos R$ 
12 milhões em operação 
de crédito junto à Agência 
de Fomento do Estado, a 
Desenvolve SP. Será uma 
unidade moderna, com 
equipamentos de ponta 
e reunindo Centro de Es-
pecialidades, Centro de 
Diagnósticos, Centro de 

Geriatria e Farmácia 24 
horas, que funcionará os 
sete dias da semana. Terá 
capacidade para 10 mil 
atendimentos por mês. A 
promessa é de que a Saú-
de de São Caetano, que já 
é referência para o País, 
fi cará ainda melhor.

Na área de Esporte e 
Lazer, ênfase para o Par-
que Tamoyo (no antigo 
clube), a revitalização do 
Parque Chico Mendes, o 
futuro Parque Fundação, 
a construção do Centro de 
Excelência de Ginás� ca na 
Avenida Presidente Ken-
nedy, além do campo de 
grama sinté� ca do Abrevb.

Na Educação, as prin-
cipais intervenções são 
as construções de cinco 
novas unidades: uma nova 
escola no antigo Nuca-
me, a reconstrução da 
EMEI Luiz José Giorge�  , 
a construção de uma nova 
EMEI José Corona, uma 
outra EMEI na Rua Tibagi 
e a construção da EMEI na 
Praça Luiz Olinto Tortorel-
lo. Já as EMEFs Senador 
Fláquer e Eda Mantoanelli, 

Veja a lista das obrasVeja a lista das obras
em planejamento em planejamento 

e execuçãoe execução
SAÚDE
• Atende Fácil Saúde
• Centro Policlínico Gen� l Rstom
• Centro de Especialidades Médicas
• Novo Centro Odontológico (Fundação)
• CISE Fundação
• CISE Francisco Coriolano
• Complexo Hospitalar (4º andar para pacientes oncologia,
   novos ambulatórios e central de exames)
• Hospital Universitário São Caetano

ESPORTE E LAZER
• Parque Ecológico do Fundação
• Revitalização do Parque Chico Mendes
• Praça Cardeal Arcoverde - Remodelação Urbana
• Parque Tamoyo
• Centro de Excelência de Ginás� ca
• CER Miguel Marcucci (Abrevb) - Campo sinté� co
• CIEE Alcina Dantas Feijão (Águias)
• CEE Erasmo Ba� ssaco
• Conjunto Aquá� co Leonardo Sperate
• CER Santa Paula (Gonzaga)
• CER Victório Dal´Mas (Santa Maria)
• Praça da Viola
• Praça dos Imigrantes
• Café Kennedy

EDUCAÇÃO
• EMEF Senador Fláquer
• EMEF Eda Mantoanelli
• EMEI José Corona (construção)
• EMEI na Rua Tibagi (nova unidade)
• EMEI Praça Luiz Olinto Tortorello (nova unidade)
• EMEI Luiz José Giorge�   (reconstrução)
• Nova escola no an� go Nucame
• Escola de Ecologia

INFRAESTRUTURA
• Calçadas Verdes Acessíveis na Avenida Goiás
• Terminal Rodoviário Nicolau Delic - Requalifi cação Urbana
• Viaduto Independência (Recuperação Estrutural)
• Ampliação e modernização da rede de esgoto da Av. Pres. Kennedy
• Atende Fácil Express Barcelona

OUTROS
• Teatro Paulo Machado de Carvalho
• Centro de Gerenciamento de Emergências

além da Escola de Ecologia, 
estão sendo reformadas.

No setor de Infraestru-
tura, a Prefeitura amplia 
e moderniza as redes de 
esgoto da Avenida Presi-
dente Kennedy. Os tubos 
são estreitos e têm mais 
de 50 anos de uso. A tu-
bulação atual terá 60cm 
de diâmetro, o triplo da 
atual em alguns trechos. 
A troca ocorre entre a Ave-
nida Goiás e a Rua Arlindo 
Marche�   (6 quilômetros, 
nas pistas de ida e volta). 
São 82 mil moradores dos 
bairros Santa Paula, Olím-
pico, Boa Vista, Barcelona, 
Santa Maria e Oswaldo 
Cruz benefi ciados.

A Prefeitura também 
trabalha para entregar 
o Atende Fácil Express 

Barcelona, as calçadas 
verdes acessíveis na Ave-
nida Goiás, o novo Via-
duto Independência e a 
requalifi cação do Terminal 
Rodoviário.

Na Segurança, Auric-
chio deverá entregar nes-
ta semana a Central de 
Gerenciamento de Emer-
gências, de onde serão 
monitoradas as imagens 
projetas pelas 220 câmeras 
que estão sendo instaladas 
na cidade. E, na Cultura, 
São Caetano terá um novo 
e moderno Teatro Paulo 
Machado de Carvalho, que 
será uma espécie de Sala 
São Paulo do ABC, prepa-
rada para receber os mais 
renomados espetáculos 
de teatro, música e dança, 
nacionais e internacionais.

Prefeito Auricchio visitou o novo prédio da Fundação das Artes
Vistoria técnica no espaço onde funcionará a nova Casa da Gestante, Bebê e Puérpera



Ajustes e
consertos
de roupas

Rua Alagoas, 669
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842
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Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos
em geral.

ATENDIMENTO
2ª a 6ª das

08 às 17 horas
Sábado das

08 às 13 horas
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Região avança de fase e poderá 
abrir restaurantes, bares e 

salões de beleza a partir de 6/7

O governador João Doria 
anunciou ontem sexta-feira 
(26) a quarta atualização do 
painel de fases da retoma-
da econômica do Plano São 
Paulo, com extensão da qua-
rentena até o dia 14 de julho. 
O avanço acelerado da pan-
demia no interior deixa nove 
regiões na fase vermelha de 
restrição total de ati vidades 
não essenciais.

Já a melhora de índices em 
parte da Grande São Paulo 
permite que a capital e as sub-
-regiões do ABC e de Taboão 
da Serra avancem à fase ama-

rela, que permite atendimento 
presencial restrito em bares, 
restaurantes e salões de beleza. 
Nas demais três sub-regiões da 
Grande SP e outras sete áreas 
do interior e litoral, permanece 
a fase laranja, com reabertura 
de 20% da capacidade de es-
critórios em geral, imobiliárias, 
comércio de rua, shoppings 
e concessionárias por quatro 
horas diárias.

"O sexto período da qua-
rentena começa no dia 29 de 
junho e vai até 14 de julho. 
Estamos completando 100 
dias de quarentena em 1º de 

julho. E o novo mapa do Plano 
São Paulo conti nua sendo uma 
ferramenta técnica muito im-
portante para planejamento e 
execução de todo o combate à 
pandemia no Estado", afi rmou 
Doria. "O Plano SP completa 
30 dias na próxima terça (30) 
e vem seguindo seu curso 
com sucesso e credibilidade", 
acrescentou.

Na fase amarela, a fl exibili-
zação prevê abertura limitada 
a 40% da capacidade de todos 
os setores previstos na laranja e 
seis horas de expediente, além 
da retomada controlada e par-

cial de atendimento presencial 
em salões de beleza e barbea-
rias, bares e restaurantes - o 
consumo local só será liberado 
em áreas arejadas e segundo 
rígidos protocolos sanitários 
estabelecidos no Plano SP.

Apesar do aval do Governo 
do Estado para o avanço à fase 
amarela em parte da Região 
Metropolitana de São Paulo, 
a recomendação é para que 
as prefeituras só liberem o 
atendimento presencial em 
salões de beleza e barbearias, 
bares e restaurantes a parti r 
do dia 6 de julho.

Artigo

Comprar em São Caetano é salvar lojas, 
empregos e sonhos de uma vida inteira

Por Eduardo Albuquerque

O covid-19 trouxe, como 
consequência do isolamento 
social, uma série de problemas 
que foram acontecendo em 
efeito cascata. Dentre eles, 
um dos que mais me causou 
preocupação foi o prejuízo que 
a pandemia ocasionou, desde 
o início, ao comércio local e 
seus efeitos devastadores a 
curto prazo. Diante disso algo 
precisava ser feito e, imediata-
mente, comecei uma campanha 
direta com meus amigos de 

São Caetano do Sul para que 
eles comprassem do pequeno 
empreendedor de nossa cida-
de, seja uma padaria, açougue, 
mercado, entre outros.

Fiz questão de frisar a pala-
vra pequeno quando me referi 
ao empreendedor pois o médio 
e o grande empresário de nossa 
cidade, embora enfrentassem 
sim grandes difi culdades, pos-
suem em tese mais estrutura 
para se manterem. Com esse 
contexto e, mediante a reaber-
tura gradati va dos corredores 
comerciais de São Caetano, é 

de suma importância que esse 
receba o nosso apoio não só 
com as compras, mas ainda na 
divulgação em redes sociais. 

Para enaltecer com núme-
ros o papel crucial que eles 
desenvolvem, lembro que são 
responsáveis por metade dos 
postos de trabalhos formais no 
país. Já segundo levantamento 
do SEBRAE e, no mês de março, 
no início da pandemia no país, 
89% das micro e pequenas ti ve-
ram uma queda no faturamento, 
enquanto 36% já indicavam que 
fechariam o negócio permanen-

temente, caso as medidas de 
isolamento conti nuassem, o que 
acabou ocorrendo. 

O Cartão Merenda Escolar - 
Aos estudantes e seus familiares 
que recebem o Cartão Merenda 
Escolar, sugiro que gastem os 
créditos nos estabelecimentos 
de nossa cidade. O nosso comér-
cio apresenta opções  pra todos 
os gostos, o que torna esse ato 
ainda mais fácil e prazeroso. 

Lembre-se: quem compra em 
São Caetano está ajudando a salvar 
uma loja, muitos empregos e o 
trabalho duro de uma vida inteira.
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Parra propõe criação da
1ª  Escola Municipal de Games

Divulgação

do trabalho realizado como 
presidente da Comissão Par-
lamentar de Desenvolvimento 
Econômico, Ciência, Tecnologia 
e Inovação e de Indicação do 
mandato, o parlamentar sugere 
ao Executivo a implementação 
em parceria com consultoria 
do segmento especializada no 
mercado de jogos eletrônicos.

“A escola não visa somente 
o ensino técnico, mas também 
o humanístico, artístico e de 
negócios, preparando para um 

mercado de US$ 180 bilhões no 
mundo, US$ 3 bilhões no Brasil, 
que cresce 18% ao ano e não 
conhece crise, inclusive com 
crescimento histórico durante 
a crise do covid-19”, explica.

“Uma vez formados numa 
das carreiras mais promissoras 
procuradas no mundo e com a 
revolução 4.0 em diante, não 
existem fronteiras físicas que 
impeçam o sucesso. É uma 
carreira totalmente digital e 
internacional. É gestão pública 

inteligente que atrai fatura-
mento e receita para a cidade”, 
ressalta Parra.

De acordo com a propositu-
ra, já na esteira de São Caetano 
como força motriz de inovação 
no País, a Prefeitura entraria 
como parceira estrutural e a 
consultoria como parceira de 
execução e agregadora de de-
mais players deste ecossistema. 
“Contamos com o suporte de 
todos para viabilizar esta ideia 
única no mundo!”

Já passou o tempo em que 
jogar videogame era apenas 
coisa de criança. A pandemia 
do novo coronavírus (covid-19) 
impulsionou o mercado de 
games em todo mundo e abriu 
novas oportunidades para o 
desenvolvimento dos jogos ele-
trônicos. O cenário é favorável 
no Brasil. O isolamento social e 
a alta do dólar vêm alimentan-
do esta indústria, que atingiu 
recorde e se destaca como um 
dos poucos setores que tem 
conquistado bons resultados 
durante a pandemia.

Com o objetivo de capacitar 
jovens do ensino médio de São 
Caetano do Sul já para entrada 
no mercado de trabalho, seja 
como empreendedores ou 
como força de trabalho qualifi-
cada, o vereador Edison Parra, 
vice-presidente da Câmara Mu-
nicipal, propõe a criação inédita 
da primeira Escola Municipal 
de Games.

A novidade foi anuncia-
da na Live do Parra com o 
subsecretário de Inovação de 
São Caetano, Luiz Morcelli, e 
na explicação pessoal da 16ª 
Sessão Ordinária. Por meio 

São Caetano 5.0: Edison Parra e o subsecretário de Inovação, Luiz Morcelli

O prefeito de São Cae-
tano do Sul, José Auricchio 
Júnior, visitou nesta sexta-fei-
ra (26/6) o Cemedi (Centro 
Municipal Especializado em 
Diagnóstico por Imagem). O 
novo equipamento integra 
o Plano Diretor Estratégico 

para obras de modernização e 
ampliação do Complexo Hos-
pitalar do município, formado 
pelos hospitais Maria Braido, 
Márcia Braido e Eryclides de 
Jesus Zerbini.

O Cemedi foi instalado 
em espaço antes ocioso do 

Complexo Hospitalar, em con-
vênio com a Fidi (Fundação 
Instituto de Pesquisa e Estudo 
de Diagnóstico por Imagem). 
É formado por ampla recep-
ção, novas salas de análises 
de exames e equipamentos, 
conferindo mais agilidade aos 

atendimentos e conforto aos 
pacientes.

“São Caetano ganha um 
centro de excelência em diag-
nóstico por imagem, que é 
fundamental na prática médi-
ca”, ressaltou Auricchio.

A secretária municipal de 

Saúde, Regina Maura Zeto-
ne, acompanhou o chefe do 
Executivo na visita técnica. 
“Nossa cidade ganha um 
equipamento moderno e com 
ampla recepção, o que evita 
aglomeração, especialmente 
neste tempo de pandemia.”

SCS ganha Centro Especializado em Diagnóstico por Imagem

LEIA MAIS
NOTÍCIAS NO 
NOSSO SITE

www.jregiao.com.br
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Monica Riva disse que a Vicenza está sendo preparada para reabrir em julho

Foto: Divulgação

Ainda de portas fe-
chadas devido 

à pandemia de coronavírus, a 
Pizzeria Vicenza já se mobiliza 
para retomar as atividades, 
mas neste momento mantém 
o atendimento e oferta de suas 
deliciosas receitas no sistema 
delivery e retirada no local. A 
Pizzeria Vicenza segue todos 
os protocolos necessários para 
miti gar a proliferação do vírus e 
salvaguardar vidas.

“Estamos aguardando po-
sicionamento da Prefeitura de 
São Caetano sobre os proto-
colos, mas ainda não tem data 
defi nida. Por minha conta tenho 
visto as manobras de São Paulo 
e estamos nos preparando, nos 
antecipando, então realizamos 
a higienização de ar-condicio-
nado, adotamos guardanapos 
descartáveis, uso de máscaras 
confeccionadas para nossos 
funcionários e prestadores de 
serviços e luvas desde o início 

Pizzeria Vicenza se antecipa e
adota protocolos para  reabertura

mos pista fria para manipulação 
de alimentos e aberta para que 
público possa ver o que é feito, 
com proteção de vidros. Tenho 
esperança que as coisas vão an-
dar melhor para nós em virtude 
das instalações que temos”, 
mantém-se oti mista.

Com responsabilidade e res-
peito, esses são os conceitos que 
têm norteado as decisões de 
Monica, mas ela sabe que o mo-
mento causa receio e dúvidas. “O 
delivery representa apenas 10% 
de nossa receita, ti vemos queda 
de faturamento de 90%, porque 
nosso forte é o salão. Tem sido 
bem difí cil, complicado, assus-
tador, agora com a retomada 
vamos fazer várias avaliações. 
Temos um custo muito alto de 
aluguel, energia elétrica e na 
retomada é que vamos ver o que 

da quarentena, higienização de 
todos os ambientes, os ingre-
dientes das pizzas são porcio-
nados e a vácuo, sem contato 
manual”, explica a proprietária 
Monica Riva.

Com área que comporta 
até 450 pessoas, Monica sabe 
que quando a Pizzeria Vicenza 
retomar o atendimento tudo 
deverá ser diferente, com maior 
espaçamento entre pessoas e 
mesas, porém, a dimensão da 
Casa, de 1.000 m2, contribui 
para que tudo seja realizado 
com responsabilidade e cuida-
do que o momento requer.

A Pizzeria Vicenza conta, ain-
da, com salão de festas com 
grande área verde e ampla cir-
culação de ar para 120 pessoas.
Entre as adaptações para a re-
tomada dos serviços, além de 
todos as medidas tomadas já 
mencionadas, a Pizzeria Vicenza 
disponibilizará dispensers de 
álcool gel com acionamento nos 
pés, termômetro para medição da 
temperatura dos clientes e entre-
ga de máscara descartável, caso o 
visitante não esteja a uti lizando.

Monica aposta na tradição, 
no amplo espaço e na qualidade 
ímpar dos serviços oferecidos 
pela Pizzeria Vicenza. “Nossa 
área é grande, arejada, com 
janelas do ti po basculantes e o 
espaçamento, mesmo com dois 
metros de uma mesa para ou-
tra, deixará um ambiente agra-
dável. O que me deixa muito 
esperançosa são as instalações, 
que é totalmente diferenciada 
de todas as outras do ABC. Te-

vale a pena ou não. Sem dúvida 
a retomada será gradati va, antes 
de qualquer decisão, da parte 
fi nanceira da Vicenza, queremos 
senti r o mercado e ver o que vai 
impactar no retorno”, projeta 
Monica com cautela.

Depois de reabrir, o espaço 
kids não poderá ser utilizado, 
mas a Pizzeria Vicenza conta com 
área infanti l com gazebo embai-
xo das árvores, todo em vidro. 
No espaço de eventos é possível 
realizar casamentos, aniversário 
de debutante, reunião de negó-
cios, eventos corporati vos, ani-

versários, entre outros eventos.
São 74 sabores de pizzas sal-

gadas, mais oito doces, além do 
cardápio á La carte, com risoto, 
massas, peixe, carne, saladas, 
e muitas outras delícias. No 
quesito bebida, refrigerantes, 
sucos, cervejas, drink´s quen-
tes, carta de vinhos com adega 
climatizada, e o Empório La 
Vicenza, onde o cliente escolhe 
o vinho e o sommelier o harmo-
niza com os pratos, e no retorno 
das atividades implantará o 
atendimento com serviço de 
pizza no espaço também.

PIZZERIA VICENZA fi ca na rua Piauí, 861, SCS.
Tel: 4229•6679 ou WhatsApp: 98125•1210.
Valet na entrada com pagamento à parte.
(Por enquanto só delivery).

Serviço
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